

虹色マッシュペーパーで楽しむプロジェクト始動中!

交流人口の増を進めていく、新たな観光マップや体験型観光メニュー作りプロジェクトについて、9月に行つた取組み（概要）をお知らせします。

「奥日野たたらツアー」を実体験（9月6日）

【体験型観光ツアー・参加者21名】

ツアーではキャンプ場でたたらの痕跡探しや、釣りざおを使つて高殿（炉のあつた建物）の高さを再現。金持神社や近藤家、たたらの展示施設「たたらの楽校」を訪問。

根雨宿を散策後、昼は古民家「沙々樹」で奥日野弁当を食べながら、古民家の活用について学ぶ。ガイド5名が解説。

《アンケートより》

「なにげないところの再発見があり、そういう視点が勉強になつた

・ 今あるものを活用している事例を見られた



「南部町観光体験＆いのこし肉BBQ」開催（9月20日）

【ワークショップ・参加者43名・うち学生18名】

鳥取大学や国立音楽院の学生、地元の自然や歴史のガイド、町民の方が参加。

母塚山から南部町を眺めた後、

午前中は④グループ（④赤猪岩神社・清水井散策、⑤天津周辺・大國やまゐるき、⑥法勝寺まちあるき、⑦金山散策）に分かれて⑧観光ツアーを実施。午後は緑水園で猪肉BBQ（バーベキュー）で交流。

《アンケートより》

・ 学生のうちに利用したい。今度は友だちを連れて来たい（20代女性）

・ 初めて猪肉を食べましたが、とても美味しかったです（20代女性）



No.2

「智頭町森林体験ツアー」開催（9月27日）

【先進地視察・参加者21名】

地元の食材で作った料理を、昔の田舎を演出した空間で提供する「みたき園」で女将からおもてなしについて話を聞く。

芦津渓谷で専門ガイドによる癒しプログラム「森林セラピー」を体験。40軒近くが取り組み、昨年400泊の実績がある「民泊」についてもお話を伺う。

《アンケートより》

・ おもてなしの気持ちがすみずみまで生かされている

・ 精神的にとても癒されました

・ いずれは農家民泊しても良いと思った

・ あなたも参加して、みんなと一緒に南部町の体験観光メニューを作りませんか。現在ワークショップを開催中！ それぞれの想いがカタチにならうとしています。

・ 詳細は、左記のプロジェクト専用ホームページか、南部町ホームページ、または情報なんふ（10月17日発行）をご覧ください。



南部町の宝・再発見ホームページ
<http://nanbu.kaij.asia/>